



Quelle: Dülmener Zeitung

Auszug vom: 01. Oktober 2014

Löschzug erhält Kickertisch

DÜLMEN. Beim Löschzug Dülmen-Mitte der Freiwilligen Feuerwehr kann nun Tischfußball gespielt werden. Möglich wurde dies durch eine Spende des Autohauses Bleker. Bleker-Filialleiter Frank Heinen und Sven Pfropfreis, Mitarbeiter des Autohauses und gleichzeitig aktives Mitglied im Löschzug, überga-

ben den Kickertisch an Löschzugführer Daniel Niehues sowie dessen Stellvertretern Michael Illner und Marcel Brox. Die Förderung der Kameradschaft sei sehr wichtig, ein Kickerturnier auf Löschzugebene könne da helfen, betonten die Zugführer und bedanken sich für die Spende.



Einen Kickertisch überreichten (v.l.) Frank Heinen und Sven Pfropfreis vom Autohaus Bleker an Daniel Niehues, Michael Illner und Marcel Brox vom Löschzug Dülmen-Mitte.